
    #######    #######   ###   ###  #########  #######   #######  #########
   #########  #########  ####  ###  ######### ######### ######### #########
   ###   ###  ###   ###  ##### ###  ###       ###   ### ###   ###    ###
   ###        ###   ###  #########  #######   ######### ###          ###
   ###   ###  ###   ###  ### #####  #######   ######### ###   ###    ###
   #########  #########  ###  ####  ###       ###   ### #########    ###
    #######    #######   ###   ###  ###       ###   ###  #######     ###

                                                        ###  #####   #####
                                                       #### ####### #######
                                                      ## ## ##   ## ##   ##
                                                     ##  ##  #####  ##
                                                         ##  #####  ######
                                                         ## ##   ## ##   ##
                                                         ## ##   ## ##   ##
                                                         ## ####### #######
     la::dat12a                                          ##  #####   #####
     ----------------------------------------------------------------------
     Dieses zine erscheint am 2. tag des ElsterCons              19-09-2020
     in Leipzig, Haus des Buches

     Veranst.: FKSFL e.V.

     Herausg.: Matthew Kunkel      22848 Norderstedt     Tel. 01520 5442757
     http://edm-online.de                             mailto: ecki@magic.ms
     http://HanseCon.blogspot.com            http://edm-conline.blogspot.de
     ----------------------------------------------------------------------
     Matthew: ACTS & FACTS
     Schon 35 jahre gibt es den Freundeskreis Science Fiction Leipzig nun.
     Und nach zwei jahren feiern sie wieder einen con. Der erste physische
     in diesem jahr für die meisten.
     Lasst die spiele beginnen...

     Dieter Schmidt:
     Freitag 17.30 - gerade habe ich vom Anmeldetisch mein Namensschildchen
     abgeholt und dabei gleich die wichtigste Feststellung gemacht: Der Con
     findet statt!
     Das ist gar nicht so selbstverständlich nach vielen Monaten, in denen
     andere Cons reihenweise zunächst verschoben und dann endgültig
     abgesagt wurden. Daher ist das schon mal großartig!
     Der Rest wird sich noch weisen müssen, in einem Umfeld, dessen Teil-
     nehmerzahl begrenzt und bei der alle möglichen Corona-Hygieneregeln
     beachtet werden müssen. Soweit ich weiß, ist zumindest kein ständiger
     Maskenzwang erforderlich ...

     Peter Alsdorf:
     Was mir heute zum ersten Mal so richtig bewußt wurde: die Eröffnungs-
     Veranstaltung, bei der Christian von Aster und Boris Koch sich die
     Bälle in spielerisch-satirischer Form zuspielten (dieses Mal), hat
     wiklich einen tollen Mehrwert. Bekommt man doch, ob als Neuling oder
     alter Hase, schön übersichtlich eine Zusammenfassung der Personae auf
     der diesjährigen Veranstaltung.
     Natürlich begrüßen sich die alten Hasen anschließend - und schon ist
     man wieder mitten drin. Toll. Ich bin so froh, dass dieser ElsterCon
     realisiert werden konnte. :-)

     Dieter Schmidt:
     Samstag, 9.35 Uhr, zweiter Contag - und auch er findet statt, trotz
     Aspekten (was ich just in den Frühnachrichten erfuhr), dass der
     Rheinische Karneval 2020/21 endgültig abgesagt wurde oder dass die
     Corona-Neuinfektionen gestern einen neuen Rekordstand von 2.500
     erreichten.
     Ja - das Pandemie-Thema ist auch auf dem diesjährigen ElsterCon ein
     dominantes Thema, teils bei Programmpunkten, vor allem aber auf den
     Fluren und Fangesprächen - es beherrscht ja auch den sonstigen Alltag.
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     Mattenwilly:
     Hurra, trotz Corona - der 15. ELSTERCON findet statt,
     wobei sich die Frage stellt WIESO 145 FAHRENHEIT??
     Gestern mit Hans Esselborn über Wetter und Klima in der deutschen SF
     nachgedacht / sinniert. Erste Erkenntnis: bei der neuen Klima-SF
     ist die KI der ultimative Deus ex machina, also nicht wirklich in-
     teressant :-(
     So jetzt geht's weiter mit Klimawandel/Klimakrise.

     Martin:
     Whow, endlich wieder CON-Feeling, und gleich lauert CONFACT...
     Aber gerne, die Eröffnung war den Vortragenden entsprechend gut,
     wie auch die Mitternachtslesung. Einige Bekannte liefen mir über den
     Weg, einige Lücken fielen auf (kein Rauscher da!), und wie immer ist
     der erste Tag von Müdigkeit beendet - diesmal nicht wegen der langen
     Anreise, sondern auf Grund des 5.00 Uhr begonnenen Arbeitstages.

     Gabi B.:
     Juhu! Die Premierenlesung von "Salzgras & Lavendel" ist gut gelaufen,
     ein tolles Publikum, tolle Fragen am Schluss. Manchmal etwas schnell
     gelesen, so was entspringt wahlweise Nervosität und Begeisterung.
     Hat sich jedenfalls gelohnt und nun mach ich mich ans nächste Werk.SO!

     Sabine:
     Ja, Confeeling, es rauscht um mich rum. Leute treffen und Lesungen und
     endlich mal wieder Diskussionen. Es ist fast unwirklich. Der Tag
     könnte noch ein paar mehr Stunden haben - wäre doch mal ein Projekt...
     Die Eröffnung war wieder gekonnt von den Organisatoren der Auswahl
     für SF Habitate. Wohl besser so, dass nicht alle Gäste anwesend sind,
     da doch nur 7 Habitate zur Verfügung standen. Warum eigentlich sieben?
     Dann der Vortrag über die KLP-Gewinner: lustig und interessant,
     vielleicht sollte ich doch mal den einen oder anderen Roman lesen.
     Der Abschluss durch Christian von Asters Lesung schickte uns mit viel
     Lachen viel zu spät ins Bett. Heute früh dann Gabis Lesung aus dem
     wirklich tollen Romanerstling von ihr "Salzgras und Lavendel" - ein
     tolles Buch, solltet ihr lesen!! So, und nun geht's gleich weiter...
     Jetzt muss ich meine Fragen an Tom H. loswerden. Die Zeit rennt und
     rennt aus der Convention....

     Gabi B.:
     Wer nicht bei meiner Lesung gewesen war, dem kann auch nicht entgangen
     sein, dass ich meinen eigenen Werbeblock für die Nasengnomonomie 1.0
     vergessen habe. Macht nichts, hole ich jetzt nach:
     Verliebt Euch in die nasalen Existenzen, in Schnüffler, Floralpoeten
     und die Schnuten-Jule. Lasst euch abholen und einführen in die Welt
     der Nasalen. Sie warten auf Euch an meinem Tisch.
     In diesem Sinne: gut schnupf und nies!

     Dieter Schmidt:
     Gerade war ich in dem recht kurzweiligen Programmpunkt: "SF-Kurzfilm
     Cyber Space Pirates" von und mit 10 Stars der deutschen SF-Szene,
     von Uwe Post nach einer Kurzgeschichte von Uwe Post.
     Normalerweise gehe ich auf Cons nicht in Film- oder Videovorführungen,
     weil ich das zu Hause meist viel besser und flexibler tun kann und
     nicht wertvolle "Con-Quality-Time" vergeude. Aber diesmal hat es sich
     gelohnt - ein lustiges Filmchen für zwischendurch, dessen viele
     Beteiligte sich engagierte Mühe gegegen haben. Prima!
     Und der beste Spruch im Film: "Ich bin ein Geier!"


